
 

 

COMPTE RENDU DU CONSEIL DE QUARTIER 
CANGE 

Le 13 janvier 2025 
 
 

 
 

ORDRE DU JOUR  
 

● Point sur les groupes de 
travail 

● Date des prochaines 
réunions et de la fête de 
quartier 

● Préparation de la 
présentation à la 
plénière du 29 janvier 

● Questions diverses 

 
 

 
QUOI DE NEUF ? 

 

Projet soirée « cozy »  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

    



Pour en savoir plus...  
 
 

Point sur les groupes de travail 
 
 

1° Projet de l’embarcadère des Graviers 

     Suite au projet Artelia présenté en juillet 2024 et son impact sur le lit du Cher, une nouvelle 

esquisse avait été demandée au B.E. 

Elle a été présentée le mercredi 18 décembre 2024. 
Esquisse de réhabilitation qui se rapproche du projet initial de réparation en préservant 
beaucoup plus les berges, ce qui allège les démarches administratives (cf document joint). 
Reste à déterminer la largeur de la descente à bateaux : 1.50 m, trop faible, faible pour celle de 
2.00 m à comparer au 2.80 m de l'APS de septembre 2022. 
Les travaux seraient réalisables pendant le chômage du Cher 2025. 
    

2°Projet Cangé  

   Depuis la dernière réunion l’aménagement de l’aire de jeux pour les petits a été réalisée en 

décembre et les 41 mûriers ont été plantés. 

   Une réunion a eu lieu entre la commission Cangé et les services techniques. Les points 

abordés ont été les suivants : 

- Positionnement de nouveaux bancs 

- Signalisation de type naturel sur les  allées principales 

- Réhabilitation et sécurisation des sentiers principaux 

- Plantation d’une treille sur le pavillon du régisseur 

- Déplacement du parc à vélos 

  Une discussion s’est ensuite engagée sur l’élagage, notamment des arbres dangereux et du 

nettoyage notamment des ronciers. Sophie AUCONIE évoque la possibilité de prendre contact 

le SPIP (services pénitentiaires d’insertion et de probation) qui offre la possibilité de faire venir 

des détenus encadrés pour des tâches d’intérêt public : démarche environnementale et 

citoyenne 
  

3° Groupe de travail sur la mobilité 

Comme précisé à la dernière réunion, certaines mesures sont en cours : 

- Les panneaux 30 rue des caves à goûter et des minimes ont été mis en place 

- Aménagement des abords de la Rue de Larçay pour faciliter la circulation piétonne 
- Devis en cours pour l’installation de passages piétons et abaissements de bordures 

- Etude de chicanes rue des minimes ou pose de balises selon l'espace de circulation à 

maintenir 

- Projet de la rue de l’Orangerie en 2025 

- Rue de l’Aubinière à 30 ……… 

Par contre Rémi est dans l’attente d’un planning précis concernant les12 mesures 



  Rémi est le correspondant à la « commission communale pour l’accessibilité » menée par 

Patricia Bénaglia. A ce jour 7 secteurs lui ont fait remonter les remarques : merci aux 3 autres 

de lui envoyer. 

  Nicolas Saint-Georges se propose de remplacer Serge Alapetite sur le secteur 5  

 

 

Date des prochaines réunions et de la fête de quartier 

Lundi 31 mars 

Lundi 2 juin 

Fête de quartier : dimanche 22 juin 

Lundi 29 septembre 

Lundi 15 décembre 

Est évoquée une nuit des étoiles début septembre 

 

Préparation de la plénière du 29 janvier 

 

  L’unanimité se fait sur une présentation du projet des déchets verts. 

     Après deux ou trois diapositives sur la présentation et le fonctionnement du CDQ, le 

retour de l’expérience avec proposition de généraliser sur d’autres CDQ. 

 

QUOI DE NEUF : la soirée COZY 
 

    Les inscriptions commencent à arriver : faire pub +++ 

    Faire le point du matériel et des boissons à disposition dans la réserve des CDQ avec 

Charlotte 

   La salle a été présentée en début de réunion à la troupe les Marie HD 

   Félicitations au groupe de travail 

        

        

                  

                       DATE DE LA PROCHAINE REUNION 
 

 Lundi 31 mars 2025 à 18h30 

 

Cellier de Cangé 


